

Dank für Helfer

Aktion der Kommune Inklusiv



„Kommune Inklusiv gibt Euch einen Korb“: In Schneverdingen sollen die Helfer der Coronakrise ein Dankeschön erhalten. Foto: Kommune Inklusiv

SCHNEVERDINGEN. Für alle, die sich bei der Bewältigung der Coronakrise in der Heideblütenstadt ehrenamtlich engagiert haben - ob über die Helferbörse der Stadt und der evangelischen Kirchengemeinde Peter und Paul oder privat - organisiert Kommune Inklusiv Schneverdingen eine Dankschön-Aktion mit dem Titel „Kommune Inklusiv gibt Euch einen Korb“.

Das Team ruft alle Schneverdinger, die sich für die Nachbarschaftshilfe

bedanken möchten, dazu auf, sich im Projektbüro zu melden. Die ehrenamtlichen Helfer erhalten als Dankeschön einen Einkaufskorb mit Kühlfunktion sowie eine kleine Überraschung. Die Schirmherrschaft hat Bürgermeisterin Meike Moog-Steffens übernommen.

Kommune Inklusiv ist ein Projekt der Aktion Mensch. Träger ist die Lebenshilfe Soltau zusammen mit der Stadt Schneverdingen. Mehr unter: <https://www.svd-inklusiv.de>.